

Bruno Rodríguez agradece donativo de Pakistán a Cuba

Image not found or type unknown



Donación de Pakistán a Cuba

La Habana, 4 junio (RHC) El canciller Bruno Rodríguez aseguró la víspera en su cuenta en Twitter, que el reciente donativo de Pakistán a Cuba con insumos médicos y medios de protección ratifica los lazos de amistad, cooperación y solidaridad entre ambas naciones.

El ministro de Relaciones Exteriores subrayó en la red social el profundo agradecimiento de la isla caribeña al pueblo y Gobierno del país asiático por el cargamento que también incluyó 40 ventiladores pulmonares.

La donación que consiste de mascarillas, batas de protección y quirúrgicas y otros medios, fue entregada con el propósito de apoyar el plan de enfrentamiento a la pandemia de Covid-19 en el país.

El encargado de Negocios de la embajada de la República Islámica de Pakistán en La Habana, Shabbir Ahmad, dijo que constituía un gran placer entregar esos recursos al pueblo cubano.

Ambos países disfrutaban de excelentes relaciones de amistad que con seguridad continuarán fortaleciéndose en el futuro, afirmó. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/289711-bruno-rodriguez-agradece-donativo-de-pakistan-a-cuba>



Radio Habana Cuba